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Сотрудники 
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У автовладельца 
выманили 
350 тысяч рублей

Сотрудники уголовного ро-
зыска УВД по ЮВАО задер-
жали 28-летнего москвича, 
подозреваемого в мошенни-
честве. Сидя в баре, он пред-
ложил одному из посетителей 
помощь в получении для ав-
томашины престижного гос-
номера из трёх одинаковых 
цифр. 

— Сначала он попросил 
за услугу 100 тысяч рублей, 
— говорит представитель 
пресс-службы УВД по ЮВАО 
Виктория Оськина, — а че-
рез месяц сказал, что для 
решения вопроса понадоби-
лось ещё 250 тысяч. Полу-
чив деньги, он перестал вы-
ходить на связь.

Автомобилист понял, что 
его обманули, и обратился 
в ОМВД по району Любли-
но. После задержания выяс-
нилось, что выполнить обе-
щанное мошенник заведомо 
не мог. Денег у «дельца» не 
нашли: видимо, он успел их 
потратить. Возбуждено уго-
ловное дело.

Вера ШАРАПОВА  

Молодые учёные из Го-
сударственного универ-
ситета управления (ГУУ) 
на Рязанском проспек-
те разработали компью-
терную программу, ко-
торая может определить 
настроение человека по 
видеоизображению. Над 
этим проектом под назва-
нием Iseeyou, сокращённо 
ICU, работали трое сту-
дентов и двое экспертов 
проектно-учебной лабо-
ратории вуза.

— В основе программы 
лежат нейросеть и система 
распознавания лиц. Ког-
да человек попадает в поле 
зрения камеры, програм-
ма выбирает стоп-кадр. 
Это изображение срав-
нивается с базой данных 
из нескольких тысяч фо-
тографий по десяткам па-

раметров лица: положе-
ние губ, бровей, уголков 
глаз, мимические морщи-
ны, — рассказал началь-
ник лаборатории Михаил 
Начевский. 

Пока программа уме-
ет определять радость, 
грусть, спокойствие и 
презрение с точностью 
до 70%. Теперь учёные из 
ГУУ работают над расши-
рением спектра эмоций. 

— Программу можно 
подключить к камерам 
видеонаблюдения в го-
роде для распознавания 
агрессивно настроенных 
прохожих. А в бизнесе 
программа поможет опре-
делить, уходят клиенты 
довольными или разоча-
рованными, — объяснил 
Михаил Начевский. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Изобретатели из ЮВАО 
научили компьютер 
распознавать эмоции 

Ком пан и я-оператор по 
обращению с отходами в 
ЮВАО объявила конкурс 
# СОЖМИиЗАКРУТИ.

— Закрытые пластиковые 
бутылки занимают в мусо-
ровозе очень много места. Но 
если бутылку сжать и скру-
тить, а после закрыть крышеч-
кой, то она займёт намного 
меньше места, — говорит ру-
ководитель по связям с обще-

ственностью ООО «МСК-НТ» 
Игорь Орлов.

Участникам конкурса пред-
лагают скрутить бутылку твор-
чески. Самые интересные рабо-
ты можно запечатлеть на фото, 
снять видеоролик самого про-
цесса с рассказом на тему «По-
чему я решил заняться раздель-
ным сбором мусора» либо нари-
совать смешной мем о дефор-
мированной бутылке.

Р а б о т ы  в ы к л а д ы в а й-
те в соцсетях с хэштегом 
# СОЖМИиЗАКРУТИ. Ито-
ги конкурса подведут в февра-
ле 2020 года. Будет три номи-
нации: «Лучший видеоролик», 
«Лучшее фото» и «Лучшая ди-
зайн-работа». Победителей 
ждут призы, среди которых 
смартфон, беспроводные на-
ушники и колонки, сувениры.

Маргарита ИВАНОВА

Жителям округа предложили айфон 
за пластиковую бутылку

Проезд по улицам Верхние 
Поля, Белореченской и Ма-
рьинский Парк будет времен-
но затруднён. Об этом сообщи-
ли в пресс-службе городского 
центра организации дорожно-
го движения (ЦОДД). 

Уточняется, что ввести огра-
ничения на проезд необходи-
мо, чтобы провести плановую 
реконструкцию проезжей ча-
сти этих улиц. 

— До 30 апреля 2020 года 
автомобилисты смогут дви-
гаться только по двум поло-

сам от дома 38, корпус 1, на 
Белореченской до дома 24, 
корпус 3, строение 1, на ули-
це Верхние Поля, — поясни-
ли в ЦОДД.

В это же время на участке 
между домами 13 и 17, корп. 
1, на улице Марьинский Парк 
проехать можно будет только 
по двум полосам в каждом на-
правлении.

Затем с 1 мая до 20 дека-
бря 2020 года будет ограни-
чено движение на Белоречен-
ской улице от дома 38, корп. 1, 

до улицы Верхние Поля. Одно-
временно проезд будет затруд-
нён по улице Верхние Поля от 
Белореченской до улицы Верх-
ние Поля, 24, стр. 3, и на ули-
це Марьинский Парк от дома 
13 до дома 17, корп. 1. 

ЦОДД приносит извинения 
автомобилистам за достав-
ленные неудобства и про-
сит их учитывать данную ин-
формацию при планировании 
движения по Юго-Востоку Мо-
сквы.

Евгений БАКИН

Движение по трём улицам ограничат

2-е место на прошед-
шем в Москве Всерос-
сийском турнире по 
стрельбе из лука занял 
37-летний спортсмен из 
Лефортова Глеб Ситни-
ков. Он выступал в са-
мой сложной номина-
ции: стрельба из пери-
ферийного лука. Это 
лук, у которого нет ни-
каких приспособлений, 
облег чающи х ж изнь 
стрелка: ни удобной ана-
томической рукоятки, 
ни полочки для стрелы, 
ни прицельных приспо-
соблений. 

— Я айтишник, ни-
когда о спорте не думал. 
А тут два года назад вы-
бирал подарки для де-
тей и увидел в магазине 
игрушечный деревян-
ный лук, — рассказывает 

Глеб. — Подумал: вот по-
чему у меня в детстве та-
кой прекрасной игрушки 
не было? Ну и купил! 

Понятно, что играл с 
луком в основном папа. 
И сломал. Всё-таки лук 

детский. Пошёл в спор-
тивный магазин, купил 
новый лук, уже для себя. 
Настоящий, с которым 
можно выступать на со-
ревнованиях. И неожи-
данно открыл для себя 

лучный спорт. Стал се-
рьёзно тренироваться, 
записался в стрелковый 
клуб. И за два года до-
бился весьма впечатля-
ющего результата. 

Алексей ТУМАНОВ

Лучник из Лефортова победил 
во всероссийских соревнованиях

Когда человек попадает в поле зрения 
камеры, программа выбирает стоп-кадр

Участники конкурса 
скручивают бутылку 
с фантазией

Два года назад 
Глеб выбирал 
подарки для 
детей и увидел 
игрушечный 
лук
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Спортсмен выступал в самой сложной номинации: 
стрельба из периферийного лука
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В октябре жителей 
округа взбудоражила 
пуб ликация актёра Влада 
Павлова в его «Инстагра-
ме». Он пишет, что начал 
сниматься в новом проек-
те телекомпании LEGIO 
FELIX под названием 
«Капотня» — истории «о 
непростых судьбах, когда 
одновременно смешно и 
грустно». А запись эта 
подкреплена фотографи-
ей «киношной тарелки»: 
перед началом съёмок на 
белой тарелке пишут на-
звание будущей ленты, 
имена актёров и всей съё-
мочной группы. Так вот, 
судя по «тарелке», сери-
ал предназначен для ка-
нала «Пятница», а режис-

сёром выступает Илья 
Куликов, известный 
зрителям по сериа-
лам «Полицейский 
с Рублёвки», «Черно-
быль. Зона отчужде-
ния» и по многим 
другим. 

Фото быстро разле-
телось по социальным 
сетям. В комментари-
ях многие жители напи-
сали, что действительно 
видели на улицах района 
съёмочную группу, и ста-
ли делиться мнениями о 
том, каким может быть 
сюжет сериала. 

Корреспондент «ЮВК» 
обратилась с этим воп-
росом в телекомпанию 
LEGIO FELIX. В пресс-

службе пролили свет на 
ситуацию. Оказалось, что 
пока была снята только 
пилотная, то есть проб-
ная, серия. Если телека-
нал её одобрит, то сериа-
лу быть. Но полноценные 
съёмки начнутся не рань-
ше 2020 года. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

О Капотне планируют 
снять телесериал 

Днём 29 октября вах-
тенный наблюдатель по-
исково-спасательной 
станции (ПСС) «Кузь-
минки» Александр Бо-
лотный обратил внима-
ние на мужчину, кото-
рый решил искупаться. 
Несмотря на прохладную 
погоду, он разделся и за-
шёл в воду Шибаевского 
пруда со стороны пляжа. 

— Мы сразу объявили 
тревогу и вышли на мо-
торном катере. Мужчи-
на уже был в 15 метрах от 
берега. Когда мы к нему 
подошли, он попросил у 
нас помощи. У него све-
ло ногу. Я в гидрокостю-
ме бросился в воду, под-
плыл и подхватил его. 
Заместитель начальни-
ка ПСС «Кузьминки» 
Александр Шевченко 
и спасатель Александр 
Болотный помогли за-
тащить мужчину на 
борт катера. Мы доста-
вили его на станцию, 
угостили горячим чаем, 
дали полотенце. От ско-
рой помощи он отказал-
ся. Когда согрелся, ушёл 
вместе со своим подо-

спевшим товарищем до-
мой, — рассказал спаса-
тель 1-го класса Вита-
лий Величков.

Как объяснил 30-лет-
ний мужчина, раньше 
он увлекался моржева-

нием, решил на днях 
искупаться, но не рас-
считал свои силы — от 
холодной воды свело 
мышцы ног, и он начал 
тонуть.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Возобновлено движе-
ние городского электро-
транспорта по Краснока-
зарменной улице. Об этом 
сообщили в пресс-службе 
ГУП «Мосгортранс».

В августе 2019 года на 
этой улице начались ре-
монтные работы, и про-
езд трамваев на участке 
от ТТК до метро «Авиа-

моторная» был закрыт.   
— Начиная с 26 октября 

здесь восстанавливается 
прежняя схема проезда, 
— пояснили в ведомстве.  

На маршруты верну-
лись трамваи №37, №45, 
№50, а также трамвай 
№24, который теперь 
идёт от Курского вокзала 
до проезда Энтузиастов. 

Трамвай №43 продол-
жает двигаться по вре-
менной схеме: от станции 
МЦК «Угрешская» до 3-й 
Владимирской улицы. 

К о м п е н с а ц и о н н ы е 
маршруты трамвая №37к 
и автобуса №050 отмене-
ны. 

Андрей 
ТОМЦЕВ

Трамваи снова пошли по Красноказарменной

В
конкурсе на зва-
н ие «С у пер -
бабу шка Мо-
с к в ы - 2 0 1 9 » 

Светлана Гордиенко, 
представлявшая Юго-
Восточный округ, была 
признана самой арти-
стичной из участниц. В 
отборочном туре 65-лет-
няя Светлана Валенти-
новна представила для 
интернет-голосования 
исполнение знаменитой 
арии из «Призрака опе-
ры», а в финале поразила 
жюри и зрителей высту-
плением в образе Лайзы 
Миннелли.

— Пою, сколько себя 
помню, — говорит фи-
налистка. — В детстве я 
включала радио, когда 
шли передачи классиче-

ской музыки, и подпевала 
оперным исполнителям.

По профессии Светла-
на Валентиновна инженер.

— В институт поступи-
ла с первой попытки, а на 

3-м курсе познакомилась
со своим будущим му-
жем, — рассказывает она. 

В семье Гордиенко двое 
детей, внук. Супербабуш-

ка убеждена, что в жизни 
во всём нужно видеть пози-
тив, заряжать своих близ-
ких хорошим настроением.

— Так, даже в хмурый 
день можно попробовать 

найти какой-то повод 
для радости — например, 
пойти за грибами. Так я и 
сделала недавно. Вечером 
родных ждали суп из бе-
лых грибов и жареная 
картошечка с подосино-
виками, — делится она.

Светлана Валентинов-
на добавляет, что не пред-
ставляет жизни без про-
гулок на природе. А ещё 
среди её увлечений не-
сколько направлений 
программы «Московское 
долголетие» — рисова-
ние, английский язык и, 
конечно, музыка.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Жительница Марьина стала самой 
артистичной супербабушкой Москвы

«В детстве я включала 
радио и подпевала 
оперным исполнителям»

Спасатели вытащили молодого 
человека из пруда в Кузьминках

Сотрудники ОМВД по райо-
ну Капотня задержали 31-лет-
него приезжего, подозревае-
мого в мошенничестве. 

В 4-м квартале Капотни он и 
его сообщник подошли к про-
хожему, представились поли-
цейскими, показали какие-то 
«корочки» и потребовали от-
крыть рюкзак. А потом сдела-
ли вид, что нашли внутри па-
кет с белым порошком.

— Всё выглядело так, как 
будто полицейские подброси-
ли мужчине свёрток с нарко-
тиками, — говорит предста-
витель пресс-службы УВД по 
ЮВАО Виктория Оськина. — 
Мужчина испугался, а пре-
ступники стали вымогать у 
него 30 тысяч рублей якобы 
за то, чтобы не открывать уго-
ловное дело. 

Одного из злоумышлен-

ников задержали по горячим 
следам, его сообщника ищут. 
Как выяснилось, мошенники 
были знакомы с подругой по-
терпевшего. Узнав о назна-
ченном с ней свидании, они 
решили подкараулить муж-
чину по дороге. Была ли 
дама в курсе их планов, пока 
 неизвестно. 

Вера  
ШАРАПОВА

Лжеполицейские требовали взятку у жителя

Светлана поразила жюри и зрителей 
выступлением в образе Лайзы Миннелли

Прежнюю схему проезда восстановили

Перед начало съёмок 
киношную тарелку  
обычно разбивают
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Александр Шевченко, заместитель 
начальника ПСС «Кузьминки» 
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Д епутаты Мосгор-
думы большин-
ством голосов в 
первом чтении 

приняли проект бюдже-
та Москвы на 2020-й год 
и на плановый период 
2021-2022 годов. В пред-
варительном обсуждении 
бюджета принимали ак-
тивное участие предста-
вители городской обще-
ственности. Документ 
внёс на рассмотрение 
столичного парламен-
та мэр Сергей Собянин. 

Документ одобрила 
общественность

Новая версия текста 
бюджета столицы — до-
кумент исключительной 
важности. В нём говорит-
ся, как и на какие сред-
ства будет развиваться 
наш город в ближайшие 
три года. Москва реализу-
ет всё больше общегород-
ских программ и проек-
тов. Поэтому текст бюд-
жета становится всё под-
робнее, а вместе с этим 
усложняется процедура 
его обсуждения и при-
нятия. 

В этот раз, прежде чем 
начать обсуждать про-
ект закона на общем со-
брании Мосгордумы, его 
представили экспертам 
городской Обществен-
ной палаты для изучения. 
Затем основные цифры и 
статьи расходов рассмо-
трели сами депутаты. В 
городском парламенте 

создано 14 постоянных 
комиссий. Все они про-
вели заседания, где рас-
смотрели бюджет. К сло-
ву, все комиссии реко-
мендовали принять про-
ект в первом чтении. 

Долгие дебаты 
по бюджету

Заседание, на котором 
Мосгордума 7-го созы-
ва обсуждала городские 
доходы и расходы, дли-
лось 10 часов, пять из них 
парламентарии потрати-
ли на изучение главного 
финансового докумен-
та столицы. Как отметил 
председатель МГД Алек-
сей Шапошников, никог-
да за 26 лет работы парла-

мента дебаты по бюдже-
ту не продолжались так 
долго. 

Это связано прежде 
всего с тем, что в новом 
составе парламента есть 
представители практи-
чески всех политических 
партий и движений. Каж-
дый из них уверен, что 
именно он лучше дру-
гих знает, на что в пер-
вую очередь нужно тра-
тить деньги.   

Зам. председателя МГД 
Степан Орлов отметил, 
что основные параметры 
бюджета выверены и со-
ответствуют законода-
тельству. 

Город соберёт  
больше налогов

По словам руководите-
ля Департамента финан-
сов г. Москвы Елены Зяб-
баровой, в ближайшие 

три года городская эко-
номика будет устойчи-
во расти на фоне низких 
темпов инфляции. 

— В 2020, 2021 и 2022 го-
дах планируется стабиль-
ное увеличение дохода 
бюджета на уровне 8% и 
выше ежегодно, — сказа-
ла Зяббарова. 

По плану в будущем 
году доходы московского 
бюджета составят 2 трлн 
798 млрд 726,5 млн ру-
блей.

90% доходов бюджета 
составляют налоги. Са-
мый крупный источник 
— это налог на доходы 
физических лиц. На вто-
ром месте — налог на при-
быль организаций.

Тратим на школы 
и больницы 

Расходы городской каз-
ны в 2020 году составят 
около 3,15 трлн, в 2021-м 
— почти 3,3 трлн, а в 2022-
м — около 3,4 трлн ру-
блей.

Как отметил во вре-
мя обсуждения главного 
финансового докумен-
та города председатель 
столичного парламента 
Алексей Шапошников, 
власти Москвы намере-
ны ежегодно тратить по-
рядка 1,7 трлн рублей, 
или 53,3% расходов, на 
здравоохранение, обра-
зование, культуру, спорт, 
социальную поддержку, 
жильё. 

Как заявил во время об-

суждения бюджета депу-
тат от КПРФ Николай Гу-
бенко, все эксперты, в том 
числе представители сто-
личной Общественной 
палаты, отметили несо-
мненные плюсы в подхо-
дах к формированию го-
родской казны. 

— В первую очередь 
речь идёт о рекордных 
расходах на социальную 
сферу, — сказал он. 

В бюджете по сравне-
нию с 2019 годом предус-
мотрен рост расходов на 
социальную поддержку 
на 18,4%. 

Также вырастут тра-
ты на основные город-
ские социальные проек-
ты. Программа «Развитие 
здравоохранения» станет 
«дороже» на 400 млрд руб-
лей. 

На госпрограмму «Раз-
витие образования» в 
2020 году пре дусмотрено 
потратить 415,5 млрд руб-
лей. 

Сравнива я бюд жет 
Москвы с аналогичны-
ми документами, при-
нимаемыми в столицах 
других стран, эксперты 
отмечают, что наша каз-
на расходует на социал-
ку в разы больше. Напри-
мер, в бюджетах Парижа 
и Нью-Йорка практи-
чески отсутствуют траты 
на образование. А казна 
Берлина вообще не име-
ет статьи расходов, свя-
занных со здравоохра-
нением.

 Игорь СИБИРЯКОВ

город

По сравнению с другими 
мегаполисами мира Москва 
расходует на социалку 
в разы больше

Столичные депутаты приняли 
бюджет Москвы в первом чтении

Футбольный турнир среди 
артистических команд «Арт-
футбол Россия-2019» состо-
ится в манеже «Спартак» 
3-4 ноября. Он будет посвя-
щён 90-летию со дня рож-
дения вратаря Льва Яшина.
Об этом сообщил руководи-
тель столичного Департа-
мента национальной полити-
ки и межрегиональных свя-
зей Виталий Сучков на пресс-
конференции, прошедшей в
информационном центре Пра-
вительства Москвы.

В турнире примут участие 

16 команд из 12 регионов. В 
том числе на поле выйдут по-
литики и спортивные деятели, 
популярные артисты, — Алек-
сандр Новак, Илья Авербух, 
Ираклий Пирцхалава, Стани-
слав Черчесов, Денис Майда-
нов и другие. Звёздный состав 
сыграет с командой професси-
ональных футбольных врата-
рей. Каждый её участник в те-
чение матча на некоторое вре-
мя займёт место в воротах, пе-
редавая друг другу при смене 
знаменитую яшинскую кепку.

— Это же гениальная идея 

— собрать всех вратарей в 
одну команду и посвятить это 
всё Яшину, — отметил телеве-
дущий, спортивный коммента-
тор Виктор Гусев. — По сути, 
идея турнира — это воплоще-
ние дворового футбола, когда 
вратарём становится тот, кто 
находится ближе к воротам. 
Получится очень интересно!

Москвичи и гости столи-
цы смогут посетить футболь-
ный фестиваль 3 и 4 ноября с 
11.00 в манеже «Спартак» (Ма-
лый Олений пер., 23, стр. 1А).

Ярослав БОДРЯШКИН

Резидент ОЭЗ «Технопо-
лис «Москва» компания «Ми-
ландр» представила макет за-
рядного устройства для элек-
тромобилей собственной раз-
работки. Об этом сообщили в 
пресс-службе городского Де-
партамента инвестиционной и 
промышленной политики. 

— Новое устройство позво-
лит зарядить электромобили 
марки «Ниссан» или «Мицуби-
си» от нуля до 80% менее чем 
за час, — пояснили в ведомстве.

Уточняется, что новое 
устройство не требует специ-

альных розеток и его может 
перенести один человек. В от-
личие от бытовой розетки за-
рядная станция не только по-
зволяет быстро «заправить» 
электромобиль, но и безопас-
на при использовании. 

Компания «Миландр» создана 
в 1993 году. Она разрабатывает 
и производит микроэлектрони-
ку, в том числе микропроцессо-
ры для компьютеров и электро-
счётчиков, а также электронные 
приборы, в том числе станции 
зарядки электромобилей.

Евгений БАКИН

В Печатниках разработали новую 
зарядку для электромобилей

В Москве пройдёт турнир  
«Арт-футбол Россия-2019»

Устройство позволит 
зарядить электромобили 
до 80% менее чем за час

Расходы на образование в 2020 году 
значительно увеличатся

Текст документа готовили тщательно и обсуждали детально
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Детали оформле-
ния иностран-
ных работни-
ков, возмож-

ности получения граж-
данства и важность 
медицинских осмотров 
обсудили на встрече в 
Московском доме об-
щественных организа-
ций на 4-м Вешняков-
ском проезде 31 октября.

Приезжие приносят 
Москве большую 
прибыль

С е й ч а с  п о р я д к а 
8-10% всей рабочей
силы в Москве прихо-
дится на мигрантов.
Такие данные в ходе
встречи озвучил Юрий
Московский, председа-
тель комиссии по воп-
росам миграции Сове-
та по делам националь-
ностей при городском
правительстве.

— В Москве живут око-
ло миллиона иностран-
цев, из них работают 
700-800 тысяч, — уточ-
нил Юрий Московский.
— И не только работают:
едят, одеваются, посе-
щают культурные заве-
дения, то есть приносят
городу прибыль самим
фактом существования,
а не только работой.

Московский отметил 
эффективность систе-
мы патентов: большин-
ство иностранцев теперь 
работают легально. 

Главное — 
общаться!

О деталях трудоустрой-
ства, а также получения 
разрешения на прожива-
ние, вида на жительства 

и гражданства рассказал 
адвокат бюро «Бишенов и 
партнёры» Дмитрий Ми-
нов. Он напомнил, что 
от экзамена по русскому 
языку, истории и осно-
вам законодательства ос-
вобождаются те, кто по-
лучил образование ещё в 
СССР (до 1991 года), вы-
сококвалифицирован-
ные работники и неко-
торые другие категории.

Выступление продол-
жил Андрей Гелерман, 
основатель крупнейше-
го в «Телеграме» сооб-
щества для мигрантов, 
главный специа лист 
ООО «Помощь мигран-
там». Он добавил, что 
иностранным сотруд-
никам должны выпла-
чивать зарплату только 
в безналичной форме. 

Что с пенсиями 
и лечением?

По словам Юрия Мо-
сковского, большинство 
иностранных работни-
ков в Москве — из Цен-
тральной Азии. А когда-

то, наоборот, на заработ-
ки ездили в Ташкент. Об 
этом вспомнил предста-
витель местной религи-
озной организации му-
сульман «Алиф» Хузин 
Фанис Хазрат. 

— Мусульманин — тот, 
кто несёт мир, — отметил 
он. — И мы всех приглаша-
ем в наши официальные 
мечети и зарегистриро-
ванные общины. Сейчас 
много разных течений и 
сект, и если кто-то не при-
знаёт местную общину, то 
это опасный признак. 

У гостей была возмож-
ность задать экспер-
там вопросы. Прозву-
чал вопрос о возможно-
сти получать пенсию на 
родине после долгой ра-
боты в России. К сожа-
лению, сейчас это невоз-
можно: пенсионные сис-
темы разные и таких до-
говорённостей нет. Но 
этот вопрос обсуждает-
ся и, возможно, решит-
ся в будущем. Ещё один 
важный вопрос касался 
медицинской помощи: 
участников встречи за-
верили, что экстренная 
помощь при травмах и 
других острых состоя-
ниях будет оказана сра-
зу же, бесплатно и неза-
висимо от гражданства.

Анна ЩЕРБИНИНА

От экзамена по русскому 
языку освобождаются те, 
кто получил образование 
ещё в СССР

Каждый десятый работник 
в Москве — иностранец 

Бывшие заложники Теа-
трального центра на Дубровке 
и родные погибших присоеди-
нятся к новой Международной 
федерации, куда войдут уже 
существующие ассоциации и 
союзы помощи жертвам тер-
актов. Об этом стало извест-
но 26 октября во время траур-
ной церемонии у театрального 
центра, посвящённой 17-й го-
довщине трагедии. 

О новой Международной фе-
дерации рассказал вице-пре-
зидент ассоциации «Франция 
— Европа — Беслан» Кристи-
ан Матон. Объединение будет 
опираться в том числе на опыт 
Франции. Там после терактов 
в Париже в 2015-м и в Ницце в 
2016-м был создан фонд, помо-

гающий пострадавшим оплачи-
вать лечение и услуги юристов, 
а при необходимости получать 
новую профессию. 

Идею поддержала предста-
витель родственников пасса-
жиров самолёта рейса №9268, 
взорванного над Синаем в 2015 
году, Марина Попова, которая 
пришла выразить сочувствие 
семьям жертв «Норд-Оста». 

— Когда зачитывали имена 
и возраст погибших, я дума-
ла: кто-то за это время окон-
чил бы школу, успел бы кем-то 
стать, — поделилась она, — у 
одних родились бы дети, у дру-
гих внуки…

Большие перспективы были 
у студента из Чебоксар Макси-
ма: он учился в Военном уни-

верситете иностранных язы-
ков. Билет на мюзикл ему по-
дарили как лучшему на курсе. 

Смелым и смекалистым Мак-
сим оставался и в зале: добы-
вал соседям воду и шоколадки, 

болтал, травил анекдоты. Та-
ким его запомнила Ксения — 
заложница из Ярославля, кото-

рая тоже теперь бывает здесь 
каждую осень.

— Практика показывает, 
что застраховаться от тако-
го нельзя, — говорит Ксения. 
— А как выжить там, в залож-
никах? Мне помог Максим. Он 
был оптимистом, никому не да-
вал унывать: вокруг него и дети 
постоянно собирались. Думаю, 
многих поддержали такие, как 
он.

После возложения цветов 
начался памятный концерт, 
подготовленный студентами 
МГПУ, а завершилось всё па-
нихидой в храме Святых Кирил-
ла и Мефодия, построенном на 
месте теракта. 

Анна  
ЩЕРБИНИНА

На Дубровке вспоминали о трагедии «Норд-Оста» 

На отчётной 
конференции 
«Единой России» 
подвели итоги года

В Лефортове прошла 
очередная отчётная кон-
ференция отделения 
партии «Единая Россия» 
Юго-Восточного адми-
нистративного округа.

Участники конферен-
ции во главе с префек-
том округа, секретарём 
местного отделения пар-
тии Андреем Цыбиным 
подвели итоги работы 
партийной организации 
за год, обсудили обнов-
ление состава окружно-
го политического сове-
та и определили задачи 
на предстоящий период.

— В основу принима-
емых партией решений 
всегда ложатся интересы 
жителей, — сказал секре-
тарь первичного отделе-
ния «Единой России» 
района Люблино Виктор 
Локтионов. — У нас ак-
тивно реализуется проект 
«Безопасность столицы», 
где основной упор дела-
ется на выявление рези-
новых квартир и нару-
шителей порядка, а также 
проект «Народный конт-
роль», где активисты сле-
дят за качеством продук-
тов, которые реализуют-
ся через местную рознич-
ную сеть.

Исполнительный се-
кретарь отделения пар-
тии «Единая Россия» 
ЮВАО Сергей Рыбаков 
отметил работу депутат-
ских групп и активность 
на портале «Избиратель 
— депутат», где депутаты 
принимают обращения 
граждан, а также обща-
ются с избирателями.

Ярослав БОДРЯШКИН

26 октября прошла траурная церемония 
у Театрального центра на Дубровке

В Рязанском районе разъясняли  
вопросы миграционного законодательства 

В Москве мигранты бесплатно могут подтянуть свои знания по русскому языку 
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К
ак-то в редакцию по-
звонила жительница 
округа с жалобой, 
что в её квартире 
батареи чуть тёплые 

и она замерзает. После наше-
го вмешательства сотрудники 
управляющей компании сде-
лали замеры воздуха в кварти-
ре и прислали нам акт, что тем-
пература в комнатах составляет 
+20, а это в пределах норматива. 
Жительница подтвердила, что 
замеры сделали на её глазах, од-
нако результатами она всё равно 
недовольна. На что коммуналь-
щики ответили, что это дело ин-
дивидуальное, одним при +20 
градусах тепло, а другим зябко. 

Как положено топить 
по закону?

В пресс-службе ПАО «МОЭК» 
пояснили, что по нормативам 
во время отопительного сезона 
температура в квартире должна 
быть не ниже +18, а в угловых 
комнатах — не ниже +20. Кста-
ти, замерить температуру возду-
ха можно и самостоятельно. На-
ходиться нужно в центре комна-
ты, а термометр держать на рас-
стоянии около метра над полом. 

Что касается «чуть тёплых» 
батарей, следует иметь в виду, 
что чем выше температура на 
улице, тем ниже температу-
ра отопительной воды. Если 
на улице около нуля (ночью -3, 
днём +3), то и батареи становят-
ся горячее. Температура отопи-
тельной воды ночью может до-
стигать +65 градусов, а днём, 
когда наружный воздух немного 
прогревается, снижаться до +55. 

А в жизни?

Мы поинтересовались ситуа-
цией с отоплением в квартирах 
у других жителей округа, обра-
щавшихся в октябре в нашу ре-
дакцию с различными пробле-
мами.

«У нас с отоплением всё в по-
рядке, хорошо топят», — сооб-
щили Лидия Александровна, 
жительница дома 28 на улице 
Генерала Кузнецова, и Ната-

лья, проживающая в доме 28/35 
на улице Юных Ленинцев. А На-
дежда, жительница дома 16 в 5-м 
квартале Капотни, рассказала, 
что в начале октября у неё не 
прогревалась батарея в одной 
комнате, однако в течение двух 

недель коммунальщики всё же 
решили проблему, и сейчас все 
батареи в квартире горячие. 

Комфортная температура 
в ванной +24-26

А вот какая проблема дей-
ствительно волнует большое 
количество людей — это холод 
в ванной комнате, тогда как в са-
мой квартире достаточно тепло. 

По СанПиН оптимальная 
температура воздуха в ванной 
комнате или в совмещённом 
сан узле должна быть +24-26 
градусов. Однако нижняя гра-
ница норматива — всё те же +18 
градусов. Даже умываться при 
такой температуре, не говоря о 

том, чтобы принимать душ, — 
неприятная процедура. 

Забитая вентиляция 
и холодная стена

— Одна из причин холода в ван-
ной комнате — неправильная ра-
бота вентиляционной вытяжки, 
при этом можно ощутить холод-
ный воздух, поступающий внутрь 
помещения. Проверять состоя-
ние вентиляционных каналов, 
возможно засорившихся, долж-
ны сотрудники УК, — объясни-
ли в строительной компании на 
Рязанском проспекте. — Другая 
частая причина — охлаждение 
стены, граничащей с лестнич-
ной клеткой. Если в подъезде хо-
лодно, то стена, общая с вашим 
санузлом, будет передавать холод 
внутрь. В данном случае также 
нужно обратиться в свою УК для 
проверки отопления в подъезде. 
Ну и нелишним будет решиться 
на утепление стены сан узла.

Электроковрик 
и настенный 
обогреватель

Экстренно нагреть жизненно 
важные точки квартиры можно 
с помощью имеющейся быто-
вой техники. В ванной многие 
используют настенные обогре-
ватели в виде ковриков, тепло-
вые вентиляторы (кстати, с их 
помощью можно ускорить суш-
ку белья). Также пользователи 
Сети положительно отзывают-
ся об электроковриках: и ногам 
тепло, и случайные брызги бы-
стро высыхают. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

жкх

Чем теплее 
на улице, 
тем ниже 
температура 
отопительной 
воды

Батареи работают,  
а в ванной холодно
Корреспондент «ЮВК» разбиралась, почему 
тепло не доходит до санузла и как с этим бороться

Капремонт 
подъездов в доме  
на 3-й Институтской 
завершат до конца 
ноября

В нашем доме 
начали делать 
капремонт, но 

неожиданно бросили. 
Когда закончат ра
боты?

Екатерина,  
3-я Институтская ул., 5,  

корп. 2

«ЮВК» обратился за 
разъяснениями в управу 
Рязанского района. 

— Дом 5, корпус 2, на 
3-й Институтской вошёл 
в программу капиталь-
ного ремонта жилых до-
мов 2019 года. Заказчик 
работ — Фонд капиталь-
ного ремонта города Мо-
сквы, подрядная орга-
низация — ООО «Сози-
дание», — сообщили в 
управе района. — В на-
стоящее время подряд-
чик продолжает рабо-
ты, но с отставанием от 
графика. Фонд капре-
монта ведёт в отноше-
нии ООО «Созидание» 
претензионную рабо-
ту. Также известно, что 
подрядчик предоставил 
гарантийное письмо, в 
котором говорится, что 
капита льный ремонт 
подъездов будет завер-
шён в срок до 30 ноября 
2019 года.

Вера  
КАЗАНСКАЯ

вопрос — 
ответ
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО  
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ  
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ?  
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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обратная связь

Раскопки завершены, 
отопление работает

 Напротив 1го подъезда 
экскаватор раскопал 
огромную яму, затем 

работы остановились. Для чего 
эта яма и не повлияют ли эти 
раскопки на подачу тепла в дом?

Леонард Николаевич,  
ул. Судакова, 11, подъезд 1

Дом 11 на улице Судакова 
находится в управлении ГБУ 
«Жилищник района Любли-
но». Как выяснилось, во дворе 
дома ПАО «МОЭК» проводило 
работы по ремонту теплотрас-
сы. В настоящее время работ-
ники «Жилищника» уже вос-
становили благоустройство на 
дворовой территории. 

— Пуск отопления в доме по 
указанному адресу был прове-
дён своевременно. Заявок от жи-
телей дома на отсутствие отопле-
ния в диспетчерскую не поступа-
ло, — сообщил глава управы рай-
она Люблино Алексей Бирюков.

Вера КАЗАНСКАЯ
 

Управа района Люблино:  
ул. Люблинская, 53,  
тел. (495) 350-1888.  
Эл. почта: lublino@mos.ru.  
Сайт: lublino.mos.ru

Во дворе прохо
дили работы по 
благоустрой

ству. Убрали скамейку, а 
взамен поставили более 
старую. Просьба вернуть 
всё как было.

Раиса Павловна,  
ул. Зарайская, 46, корп. 1

Сейчас в зоне отдыха 
у дома 46, корп. 1, на За-

райской улице всё в по-
рядке. В управе Рязан-
ского района сообщили, 
что работники «Жилищ-
ника» установили новую 
скамейку, а также урну. 

Вера  
КАЗАНСКАЯ

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10,  
тел. (495) 371-8782. 
Сайт: ryazansky.mos.ru 

Во двор на Зарайской 
вернули скамью

В нашем дворе 
установлены фо
нарные столбы, 

но в тёмное время суток 
ни один фонарь не горит. 
Жильцы ходят по двору со 
своими фонариками. Ког
да сделают освещение во 
дворе?

Галина, 
1-й Саратовский пр., 3

По сообщению управы 
района Текстильщики, 
сотрудники АО «ОЭК» 

провели работы по на-
ладке. В настоящее вре-
мя опоры освещения по 
данному адресу работа-
ют в штатном режиме.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, тел. (499) 179-7971. 
Эл. почта: tekstilschiky@
mos.ru. 

Диспетчерская АО «ОЭК» 
по наружному освещению: 
(495) 587-8760

Освещение во дворе  
на 1-м Саратовском проезде 
наладили

На детской пло
щадке у нашего 
дома заменили 

качели, горки и карусели. 
Но на лестнице для лаза
нья слишком большое рас
стояние между верёвками, 
и детям неудобно ею поль
зоваться. 

Игорь Дмитриевич, 
Рязанский просп., 37

Как пояснили в управе 
района Нижегородский, 
за оборудование этой дет-
ской площадки отвечает 
местный «Жилищник».

— После обраще-
ния жителя сотрудники 
коммунальной компа-
нии оперативно вы шли 
на место. Выяснилось, 
что причиной проблемы 
были провисшие канаты 
верёвочной лестницы, 

— рассказали в управе.   
По словам сотрудников 

районной управы, сейчас 
все канаты натянуты как 
положено, а инспекто-
рам «Жилищника» дано 
распоряжение: во время 
ежедневного обхода тер-
ритории особое внима-
ние обращать на сохран-
ность оборудования дет-
ских городков.

Евгений БАКИН

Управа района 
Нижегородский: 
Нижегородская ул., 58, 
корп. 1, тел.: (495) 678-8079, 
(495) 777-7777.  
Сайт: nizhegorodsky.mos.ru

ГБУ «Жилищник района 
Нижегородский»: 
Нижегородская ул., 58, 
корп. 2, тел. (495) 671-6263. 
Сайт:  
nizhegorodskiy.uvaogbu.ru

На площадке в Нижегородском 
привели в порядок  
верёвочную лестницу

Задавайте вопросы,  
предлагайте темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Сейчас благоустройство 
уже восстановлено

Вечером здесь светло и комфортно

Новые лавочки опять на прежнем месте

При входе в 
3й подъезд 
находится 

электрощит, за ним — 
мусоропровод. В этом 
электрощите живут 
крысы. Необходимо 
провести дератизацию 
и замазать щели и 
дыры в этом электро
щите. 

Сергей Иванович, 
ул. Мариупольская, 10, 

подъезд 3

Жилой дом 10 на Ма-
риупольской находится 
в управлении ГБУ «Жи-
лищник района Любли-
но». Дератизация под-
вальных помещений, му-
сорокамер в подъездах, а 
также дворов проводится 
по договору с дезстанци-

ей №3 ГУП «Московский 
городской центр дезин-
фекции». 14 октября спе-
циалисты обработали ме-
ста общего пользования 
дома и дворовую терри-
торию.

— Также был обследо-
ван распределительный 
щиток в 3-м подъезде. В 
настоящее время отвер-
стия внутри щитка заце-
ментированы, целост-
ность стены под ним вос-
становлена, — сообщили 
в управе района Любли-
но.  

Вера  
КАЗАНСКАЯ

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53,  
тел. (495) 350-1888.  
Сайт: lublino.mos.ru.  
Эл. почта: lublino@mos.ru

В доме на Мариупольской 
провели дератизацию

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в



9ноябрь 2019  №43 (856)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru транспорт

Сам погрузил  
и сам отвёз  
Н

едавно зна-
комая по-
просила пе-
ревезти ди-
в а н р од-

ственников. В багажник 
легковушки он не поме-
стился бы. Но уже второй 
год столичные операто-
ры каршеринга предла-
гают взять в аренду, по-
мимо легковых авто, ещё 
и фургоны. Я решил вос-
пользоваться грузовиком 
и заодно оценить плюсы 
и минусы этой услуги.

Сделайте селфи 
с паспортом

В Москве взять фургон 
в аренду предлагают две 
компании — «Карусель» 
и «Яндекс.Драйв». Что-
бы воспользоваться ус-
лугой, нужны права ка-
тегории B. 

Скачиваю приложение 
обоих операторов. Фото-
графирую паспорт, води-
тельское удостоверение, 
делаю селфи с паспор-
том и отправляю снимки 
оператору. Через пару ча-
сов на телефон «прилета-
ет» сообщение: докумен-
ты проверены, можно вы-
бирать авто. 

Года полтора назад я 
уже регистрировался, 
чтобы брать в аренду лег-
ковушки. Тогда докумен-
ты проверяли почти сут-
ки, так что регистриро-
ваться лучше за пару дней 
до поездки. 

Арендовать можно как 
отечественные фургоны, 
так и иномарки. Дешевле 
всего обойдётся россий-

ская «Лада Ларгус» — 10 
рублей за минуту. Одна-
ко кузов у неё маленький, 
диван не войдёт. У инома-
рок кузов более вмести-
тельный, но и цена на них 
выше. Дороже всего сто-
ит «Форд» — 26,6 рубля за 
минуту. За минуту поезд-
ки на «Ситроене» нужно 
заплатить 24 рубля. 

Цена зависит 
от времени

Открываю приложение, 
чтобы выбрать машину. 
Есть три вида оплаты: за 
минуты, часы и сутки. 
Чем больше срок аренды, 
тем меньше цена минуты. 

Важный нюанс: при по-
часовой и суточной аренде 
установлен лимит кило-
метража. За два часа мож-
но проехать 30 км, за сут-
ки — 250 км. Израсходова-
ли — оплачивайте допол-
нительные километры. 

Мне нужно доехать от 
пересечения МКАД с Ря-
занским проспектом до 
метро «Кузьминки», плюс 
потребуется время на по-
грузку дивана. Беру фур-
гон на два часа. Времени 
и километража должно 
хватить. 

Брон и ру ю фу рг он 
«Пежо», который стоит на 
улице Хлобыстова при-
мерно в 300 метрах от мо-
его дома. С карты тут же 
списывают 1400 рублей. 
Оператор даёт мне пять 
минут, чтобы дойти до 
машины. А я ещё не одет! 
Пришлось пробежаться, 
иначе после пяти минут 

ожидания начнут отсчи-
тываться два часа моей 
аренды. 

Остаток минут 
сгорает

Раньше я брал в арен-
ду легковушки. Знаю, 
что сначала нужно ос-
мотреть авто. Поврежде-
ния необходимо сфото-
графировать и отправить 
оператору, иначе есть ве-
роятность, что заставят 
оплачивать ремонт. На 
кузове «Пежо» есть со-
всем маленькая цара-
пина. Снимок отправ-
ляю оператору.

Выезжаю со стоянки. 
Водить фургон — это не 
то что на легковушке ез-
дить! Скорость автомо-
биль набирает медленно, 
габариты больше, в зерка-
ло заднего обзора ничего 
не видно. Из-за этого тя-
жело разворачиваться и 
сдавать назад. 

Перевожу диван на 
Волгоградский проспект, 
к станции метро «Кузь-
минки». Открываю при-
ложение: пора завершать 
аренду. Выясняется, что 
у меня осталось 15 минут 
неиспользованного вре-
мени. По моим подсчё-
там, это в пределах 150 ру-
блей. Звоню в колл-центр, 
чтобы деньги вернули. Но 
по правилам компании 
неистраченные минуты 
и километры сгорают. 

Считаем деньги 

За аренду грузовика в 
транспортной компании 
могли попросить око-
ло 1,5 тыс. рублей. Я за-
платил за фургон 1400 
рублей. Получается, что 
ощутимой экономии не 
вышло. 

Однако если мне пона-
добится в несколько захо-
дов отвезти вещи на дачу в 
60 км от дома, то сэконо-
мить вполне получится. 
Можно взять фургон на 
сутки. За это время раз-
решается проехать 250 км. 
Оплата суточной арен-
ды фургона обойдётся в 5 
тыс. рублей, а за машину в 
транспортной компании 
могут попросить и больше.

Роман НЕКРАСОВ

На кузове «Пежо»  
есть совсем маленькая 
царапина, снимок 
отправляю оператору

Корреспондент 
«ЮВК» 
протестировал 
грузовой 
каршеринг

Сбил подростка 
на дублёре 
Волгоградки

28 октября в седьмом 
часу вечера водитель «Шко-
ды» следовал по дублёру 
Волгоградского проспек-
та. У дома 24, стр. 2, он со-
вершил наезд на тринадца-
тилетнего подростка, кото-
рый пересекал дорогу на са-
мокате в неустановленном 
месте. С ушибом головного 
мозга и переломом правой 
ключицы пешеход был до-
ставлен в больницу.

На Ставропольской 
столкнулись 
машина 
и мотоцикл

27 октября в восьмом 
часу вечера водитель авто-
мобиля «Киа Оптима» вы-
езжал с прилегающей тер-
ритории на Ставропольскую 
улицу и столкнулся с мото-
циклом «Хондапод». За ру-
лём мотоцикла была 21-лет-
няя девушка. С сотрясением 
головного мозга её увезли 
для оказания медицинской 
помощи. 

В ДТП 
на Новочеркасском 
бульваре 
пострадал ребёнок

24 октября в девятом 
часу утра водитель такси 
ехал по Новочеркасскому 
бульвару в сторону Донец-
кой улицы. Поворачивая на-
лево на улицу Маршала Го-
лованова, он не уступил до-
рогу «Киа Рио». В результа-
те столкновения «Киа Рио» 
отбросило на тротуар, где 
стояла двенадцатилетняя 
девочка, ожидавшая зелё-
ного сигнала светофора. 
Девочку увезли в больни-
цу с переломом левого ко-
лена. 

ОБ ДПС ГИБДД  
УВД по ЮВАО

дтп  >>

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ  
ТЕМЫ ДЛЯ  
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам:  
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните:  
(495) 681-3645

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев



10    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   ноябрь 2019  №43 (856)   безопасность

В Текстильщиках 
украли 
строительные 
инструменты  

В ОМВД по району Тек-
стильщики обратился ди-
ректор одной из фирм. По 
его словам, пропали стро-
ительные инструменты, 
принадлежащие его ор-
ганизации. Сумма ущер-
ба превысила 600 тыс. ру-
блей. По данным пресс-
службы УВД по ЮВАО, 
подозреваемых задержа-
ли сотрудники уголовного 
розыска —  это приезжие 
23 и 29 лет. Уже известно, 
что парни вскрыли дверь в 
помещение, где хранились 
инструменты, и забрали 
их, а потом сбыли. Воры 
находятся под подпиской о 
невыезде, уголовное дело 
возбуждено по статье 158 
УК РФ «кража».

В Лефортове 
ограбили 
мужчину

В полицию поступило 
заявление об ограблении 
от 27-летнего жителя Ле-
фортова: у подъезда дома 
на Авиамоторной на него 
напали двое незнаком-
цев, отобрали телефон и 
деньги. Грабителей нашли 
на севере Москвы: выяс-
нилось, что они «присмо-
трели» жертву ещё в ме-
тро, а потом проследова-
ли за потерпевшим до его 
дома. Похищенный теле-
фон они успели продать, 
деньги потратили. Как со-
общили в УВД по ЮВАО, 
сейчас оба под стражей, 
возбуждено уголовное 
дело по статье 161 УК РФ 
«грабёж».

В Кузьминках 
выбросили труп

Тело мужчины с замет-
ными признаками насиль-
ственной смерти было 
найдено в мусорном кон-
тейнере в районе Кузь-
минки. Выяснением об-
стоятельств случившего-
ся занялся Следственный 
комитет. По подозрению 
в убийстве уже задер-
жан знакомый погибше-
го. Свою вину он признал 
и объяснил, что конфликт 
вспыхнул после совмест-
ного распития алкоголя. 
Как сообщает сайт ГСУ СК 
России по г. Москве, сей-
час мужчина находится 
под стражей, расследова-
ние продолжается.

Вера  
ШАРАПОВА 

хроника  >>

М
н о г и е 
ж и т е л и 
Ю В А О 
р а с с к а -
з ы в а л и 

о том, что по квартирам 
ходят люди, которые со-
бирают номера СНИЛС 
и предлагают подпи-
сать «что-то про пен-
сию». Одни уверяют, что 
пришли из ПФР, сотруд-
ники которого на самом 
деле никогда не ходят по 
квартирам. Другие го-
ворят открыто, что при-
шли из частного фон-
да, и обещают при этом 
золотые горы… Корре-
спондент «ЮВК» разо-
бралась, как распознать 
обман и не отдать пен-
сионные накопления 
в сомнительные руки.

На собеседовании 
дали что-то 
подписать

Недавно 30-летнюю 
Татьяну из Рязанского 
пригласили на собесе-
дование перед приёмом 
на работу, а на месте по-
просили подписать «до-
кументы по пенсион-
ным отчислениям». Таня 
сначала решила, что это 
обычная формальность, 
которая требуется  отде-
лу кадров.

— Я думала, это нужно, 
чтобы делать отчисления 
с моей зарплаты на буду-
щую пенсию, — объясня-

ет девушка. — Останови-
лась в последний момент, 
когда в договоре увиде-
ла упоминания о него-
сударственном пенсион-
ном фонде. 

Видимо, из-за отказа 
подписать документы у 
Татьяны не заладилось и 
с трудоустройством: вдруг 
оказалось, что вакансия 
закрыта. 

В ожидании 
богатства

Некоторые пенсион-
ные фонды действитель-
но используют недобро-
совестные методы при-
влечения клиентов. В ок-
тябре с предупреждением 
об этом выступили Пен-
сионный фонд РФ и Ми-
нистерство внутренних 
дел: рассказали о мошен-
никах, которые собирают 
номера СНИЛС и просят 
что-то подписать. 

— Человек может не 
понимать, что перед ним 
представитель не ПФР, 
а частного фонда, о ко-
тором он ничего не зна-
ет, — говорит начальник 
Управления персонифи-

цированного учёта и вза-
имодействия со страхова-
телями Главного управле-
ния ПФР №3 по г. Москве 
и Московской области Та-
тьяна Рогова. — Он под-
писывает бумаги, а потом 
узнаёт, что сам перевёл 
накопления в коммерче-
скую организацию. Тог-
да снова перевести день-
ги без финансовых потерь 
можно будет только через 
пять лет. Иногда услуги 
частного фонда предла-
гают прямо, но не преду-
преждают о рисках. Гово-
рят только о возможной 
прибыли, которой может 
и не быть.

Татьяна Рогова  сказала, 
что в ПФР постоянно об-
ращаются люди, постра-
давшие от подобных схем.

Оспорить будет 
трудно

Оспорить такую сделку, 
тем более доказать факт 
мошенничества, будет 

трудно. Об этом преду-
предили в УВД по ЮВАО.

— Если человек под-
писал договор с частным 
пенсионным фондом, то 
он добровольно перевёл 
туда свои накопления, — 
говорит представитель 
пресс-службы УВД Вик-
тория Оськина, — и будет 

трудно доказать, что сути 
договора он не понимал. 
Поэтому, если вам при-
несли документы на дом 
незнакомые люди, дверь 
лучше вообще не откры-
вать, а если будут наста-
ивать, вызывайте поли-
цию.

Анна ЩЕРБИНИНА

О прибыли 
говорят,  
а о рисках — 
нет

Берегите СНИЛС 
смолоду
Сотрудники частных 
пенсионных фондов  
пошли по квартирам

Пенсии защитила прокуратура
Похожие нарушения нашла Лефортовская межрайонная 

прокуратура в ходе проверки одного из негосударственных 
пенсионных фондов. Как пояснил лефортовский межрайон-
ный прокурор Зафар Махмудов, фонд выдавал доверенно-
сти агентам на заключение договоров от его имени, но у но-
вых клиентов не всегда уточняли, добровольно ли они пере-
водят свои накопления. 

«В 2018-2019 годах непосредственно в Лефортовскую 
межрайонную прокуратуру г. Москвы с досудебными пре-
тензиями и жалобами обратились 15 граждан», — говорит-
ся в сообщении прокуратуры.

По итогам проверки прокуратура потребовала у руковод-
ства фонда устранить найденные нарушения. Сейчас в фон-
де стали строже проверять новые договоры, а сотрудников, 
допустивших нарушения, уволили.

на заметку  >>

Сообщение о планируемом изъятии 
для государственных нужд объектов не-
движимого имущества, расположенных 
в границах зон планируемого размеще-
ния объекта на территории многофунк-
циональной общественной зоны №10 
Рязанского района г. Москвы.

Цель изъятия для государственных 
нужд объектов недвижимого имущества 
— освобождение территорий планируе-
мого размещения объекта на террито-
рии многофункциональной общественной 
зоны №10 Рязанского района г. Москвы.

Границы зон планируемого размеще-
ния объекта на территории многофунк-

циональной общественной зоны №10 
Рязанского района г. Москвы утверж-
дены постановлением Правительства 
Москвы от 18.10.2019 №1366-ПП.

Изъятие и предоставление компенса-
ции за изымаемые объекты недвижимо-
го имущества будут происходить в рам-
ках действующего законодательства в 
соответствии со статьями 49, 56.5, 56.8 
Земельного кодекса Российской Феде-
рации, статьями 279 и 281 Гражданско-
го кодекса Российской Федерации, ста-
тьями 9-11 и 28 Федерального закона от 
05.04.2013 №43-ФЗ «Об особенностях ре-
гулирования отдельных правоотношений 

в связи с присоединением к субъекту Рос-
сийской Федерации — городу федераль-
ного значения Москве территорий и о вне-
сении изменений в отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации».

Границы зон планируемого разме-
щения вышеуказанного объекта при-
лагаются.

Заинтересованные лица могут полу-
чить информацию о предполагаемом 
изъятии земельных участков и (или) 
иных объектов недвижимого имуще-
ства для государственных нужд по тел. 
(495) 957-7500, доб. 55-229.

Правообладатели подлежащих изъ-

ятию объектов недвижимого имуще-
ства, права которых не зарегистри-
рованы, могут подать заявления об 
учёте прав на объекты недвижимого 
имущества с приложением копий до-
кументов, подтверждающих права на 
указанные объекты недвижимого иму-
щества. Такие заявления могут быть 
направлены заказным письмом с уве-
домлением о вручении в Департамент 
городского имущества г. Москвы на 
имя зам. руководителя Прусакову На-
талию Васильевну по адресу: 125993, 
Москва, 1-й Красногвардейский пр., 
21, стр. 1.

официально  >> О планируемом изъятии недвижимого имущества
Се
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Ф
онд «Живи 
сейчас» на 
Нижегород-
ской у л и-

це помогает людям с 
редкой болезнью БАС 
(боковой амиотрофи-
ческий склероз) про-
жить столько, сколь-
ко получится, с макси-
мальным комфортом. 

Слегка ослабели 
руки

58-летняя Екатери-
на из Кирова тяжело за-
болела. Долго не могла 
понять, что с ней такое: 
ничего не болит, только 
ходить становится всё 
труднее и руки слабеют. 
Начались обследования, 
после которых постави-
ли диагноз — БАС. При 
этой болезни атрофиру-
ются мышцы, и посте-
пенно всё тело переста-
ёт работать. Отказыва-
ют ноги, руки, пропада-
ет речь. 

— Узнав о диагнозе, 
Екатерина стала искать, 
где ей смогут помочь, — 
говорит пресс-секретарь 
фонда «Живи сейчас» 
Анна Овсянникова. — 
Нашла наш фонд, те-
перь постоянно приезжа-
ет в Москву на осмотры 
к нашим врачам. Очень 
рада такой возможно-
сти: оставшееся здоро-
вье хочется сохранить 
как можно дольше. 

БАС не только необра-
тим, но и плохо известен, 
поэтому больным сна-

чала приходится разби-
раться в том, что с ними 
происходит, а потом от-
воёвывать у болезни каж-
дый день жизни. 

Важен каждый день

Вылечить БАС нель-
зя, но можно замедлить 
его развитие. Необходим 
и логопед: он подскажет, 
как справляться с отни-
мающимся языком. А 
ещё очень важно вовремя 
приспособить для боль-
ного его квартиру, ку-
пить коляску и подогнать 
под неё дверные проёмы, 
поставить функциональ-
ную кровать, где уже ле-
жачего больного проще 
будет сажать и перево-
рачивать, заранее поза-
ботиться о специальном 

питании и об аппарате 
искусственной венти-
ляции лёгких: при БАС 
трудно дышать и глотать. 

Во всех этих нуждах 
больным старается по-
мочь благотворитель-
ный фонд «Живи сей-
час», созданный в 2015 
году. Раз в месяц фонд 
устраивает большой по-
ликлинический приём, 
где за один день можно 
пройти врачей разного 
профиля, проконсуль-
тироваться с логопедом 
и психологом. Более тя-
жёлым больным фонд 

может выделить аппарат 
искусственной вентиля-
ции лёгких.

— Мы проводим так 
называемые ресурсные 
встречи для самих па-
циентов и их семей, — 
объясняет Анна Овсян-
никова. — Большинству 
болеющих важно знать, 
как будет развиваться 
болезнь, и заранее под-
готовиться к этому, что-
бы комфортнее прожить 
новый этап жизни. А род-
ственникам нужно уметь 
ухаживать за ними так, 
чтобы не надорваться.

Нужны помощники 
с машинами

Когда больные БАС 
уходят, их семьи дарят 
фонду оставшиеся функ-
циональные кровати и 
инвалидные кресла. Их 
тут же передают другим 
пациентам, у которых 
появилась необходи-
мость в таком оборудо-
вании. Но если ненужная 
инвалидная коляска есть 
у вас дома, вы тоже мо-
жете принести её в фонд. 
А если есть желание по-
могать постоянно, фонд 
всегда рад новым волон-
тёрам.

— В первую очередь 
очень нужны помощни-
ки с машинами, — делит-
ся Овсянникова. — Кого-
то из подопечных нужно 
везти к врачу, кого-то 
— оформлять инвалид-
ность. Ещё доброволь-
цы нужны для подго-
товки наших ярмарок 
и фестивалей по сбору 
средств. Это разовая по-
мощь и, пожалуй, самая 
лёгкая в психологиче-
ском плане. Самая труд-
ная работа — у волонтё-
ров-визитёров. Они на-
вещают семьи больных, 
помогают им в быту, про-
сто общаются. 

Если вы хотите помочь 
больным БАС прожить 
не так тяжело хотя бы ещё 
один день, заходите на 
сайт фонда «Живи сей-
час» alsfund.ru или звони-
те по тел. (499) 397-8443. 

Анна ЩЕРБИНИНА

доброе дело

Ещё добровольцы нужны 
для подготовки ярмарок 
и фестивалей

Людям с редкой болезнью 
требуется помощь
Фонд «Живи сейчас» приглашает добровольцев

Храму Святых 
жён-мироносиц 
в Марьине 
нужны 
волонтёры

В 2015 году храм Святых 
жён-мироносиц в Марьине 
впервые открыл свои две-
ри для прихожан. Однако за 
помощью люди стали обра-
щаться ещё во время его по-
стройки.

— Социальная работа в на-
шем храме ведётся с 2014 
года, — рассказывает отец 
Михаил. — Люди начали при-
ходить с разными проблема-
ми: кому-то нужна конкретная 
помощь — купить инвалидную 
коляску, посидеть пару часов 
с маленьким ребёнком, а кто-
то хотел просто поговорить и 
получить утешение. 

После того как храм освяти-
ли, люди стали приносить туда 
одежду, детские вещи. Под-
ключились и организации: на 
Рождество и Пасху они пере-
дают для детей памперсы, кан-
целярские товары и игрушки. 
А храм отдаёт их в многодет-
ные малообеспеченные семьи.

В храме Святых жён-
мироносиц много направле-
ний социальной работы.

— У нас есть продуктовая по-
мощь — это акция «Корзина до-
броты», помощь посредством 
раздачи вещей, в храме ведут 
бесплатный приём логопед и 
психолог. Не так давно мы на-
чали помогать женщинам, ко-
торые оказались в трудной си-
туации, — рассказывает Ирина, 
социальный работник храма. 

На данный момент храму 
нужны волонтёры.

— Мы ищем людей, кото-
рые готовы примкнуть к нам 
в качестве волонтёров для 
участия в наших социальных 
проектах, — продолжает отец 
Михаил. 

Если вы готовы поучаство-
вать, обратитесь по тел. 8-985-
165-7429 к Ирине или напиши-
те: omix@yandex.ru.

Полина КУДРЯВЦЕВА

На воркаут-площад-
ке парка «Кузьминки» 
стартовали бесплат-
ные занятия спортом 
«Фитнес-мама». Они 
будут проходить один 
раз в неделю — с 11.00 
по вторникам или чет-
вергам в зависимости 
от погоды. 

— Тренировки рас-
считаны на мам с деть-
ми — можно приходить 
с колясками, в слин-
гах или с малышами 

постарше. Мамы смо-
гут спокойно позани-
маться спортом под ру-
ководством опытных 
фи т нес-и нст ру к т о-
ров, пока дети все вме-
сте будут играть рядом, 
— рассказали в пресс-
службе парка. 

Актуальное распи-
сание можно посмо-
треть в «Инстаграме»: 
@mamazone_kyzminki.

Ксения  
ФИРСОВА

Парк «Кузьминки» 
приглашает на фитнес  
мам с детьми В парке «Кузьминки-

Люблино» белки вовсю 
заготавливают припасы на 
зиму. И посетители парка 
могут им помочь.

— Белок в парках ста-
новится с каждым годом 
больше, — рассказывает 
жительница Кузьминок, 
независимый эколог Ана-
стасия Зайцева. — Ведь в 
последние годы зимы сто-
ят мягкие, к тому же есте-
ственных врагов — хищ-
ников, таких, как ласка, 
ястреб, в лесопарке мало, 
и практически все бельча-

та выживают. Естествен-
ного корма им может не 
хватить до весны, так что 
стоит подкормить белок. 

Часть запасов белки за-
капывают, поэтому давать 
им надо то, что не испор-
тится в земле. 

Самые лучшие «кон-
сервы» — орехи в скор-
лупе. Это могут быть ле-
щина, арахис, кедровые 
орехи и семечки — не-
солёные и нежареные. А 
вот миндаль, подчёрки-
вает эколог, белкам нель-
зя: для них это яд. Не кла-
дите «консервы» в птичьи 
кормушки: белки заберут 
не только их, но и то, что 
предназначено птицам. 
Лучше просто рассыпать 
корм на земле так, чтобы 
белка видела.

Алексей ТУМАНОВ

Белки делают запасы на зиму

Волонтёры не только помогают больным 
в делах, но и делают их жизнь веселее

Самое лучшее угощение 
для белок — орехи
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А
ктёр и препо-
даватель Да-
ниэле Галеа 
живёт в Тек-
стильщиках, 

а работает в Свято-Тихо-
новском университете, 
недалеко от станции Пе-
рерва. В Москву он при-
ехал из Италии — почти 
сразу после совместных 
съёмок с Пенелопой Крус. 

ГИТИС и вода  
из-под крана

Даниэле Галеа родился 
на Сицилии, а в двадцать 
с небольшим уехал в Рим 
— учиться актёрскому ма-
стерству. Много играл в 
театре и в кино. На съём-
ках картины «Бунтарь» 
в 1993-м работал вместе 
с Пенелопой Крус. Тогда 
же, в 93-м, Даниэле ре-
шил отправиться в Рос-
сию, чтобы в  ГИТИСе 
изучать сценические ме-
тоды Мейерхольда. Уви-
денное в Москве стало 
для итальянца шоком!

— В Италии тогда не 
было экономических 
проблем, — говорит Да-
ниэле, — а здесь бедность 
бросалась в глаза. Даже в 
морозы на улицах посто-
янно торговали, в основ-
ном бабушки. Кто-то тап-
ками, кто-то фруктами… 

Но плюсы здесь тоже 
были: Даниэле вспомина-
ет, что уже тогда транспорт 
в Москве был удобнее, чем 

в Риме. Автобусы и поезда 
в метро ходили чаще. А ещё 
пассажиры на ходу читали 
книги! В Москве Даниэле 
прожил четыре года. По-
том надолго  уехал в Ита-
лию, а в 2004 году вернул-
ся в Россию на очередные 
съёмки. И остался. 

В России всем 
важно,  
что ты умеешь

Даниэле играл в сери-
алах «Универ» и «След-
ственный комитет», ско-
ро выйдет новый фильм 
«Хор» с его участием. 

Попробовал себя как 
сценарист, режиссёр, — 
говорит Даниэле, — рус-
ские свободнее относят-
ся к смене профессии. В 
Италии никто не будет 
смотреть твой сценарий, 
если по диплому ты не 
сценарист, а актёр. Здесь 
главное, что ты умеешь.

Ещё Даниэле стал пре-
подавать русским ита-
льянский язык. А в 2008 
году его даже пригласили 
работать в Православный 
Свято-Тихоновский гума-
нитарный университет. 

— В преподавании я ис-
пользую много актёрских 
упражнений, — делится 
Галеа, — очень внимате-
лен к произношению. Ког-
да мои студенты говорят 
по-итальянски, никто не 
верит, что это не их родной 
язык. А вдохновение чер-

паю в театральных методах. 
У нас есть студенческий те-
атр, где мы ставим спектак-
ли на разных языках. 

В Свя то-Ти хонов-
ском итальянец работа-
ет 11 лет. Семь лет назад 
перешёл в православие. 
Его решение было взве-
шенным, думал серьёзно 
и долго. Хотя с поступка-
ми он теперь не затяги-
вает, и этому его на учила 
Москва.     

Русские остаются 
русскими везде

— Если россиянин ре-
шил, например, купить 
квартиру и нужная сумма 
есть, то он уже через пару 
недель заключает дого-
вор, — объясняет Даниэ-
ле. — В Италии люди мо-
гут годами планировать и 
откладывать… Я от такого 
уже отвык. Вообще «об-
русел»: даже в кино чаще 
предлагают роли русских, 
ну или жителей Кавказа. 
Но у русских тоже есть 

черты, которых я не по-
нимаю. 

Даниэле приводит при-
мер: люди курят не дома, 
а в подъезде, и тогда таба-
ком пахнет у соседей!  

— Москва сейчас очень 
изменилась, — отмечает 
итальянец, — везде кра-
сивые скверы, скамейки, 
дорожки. Но их тут же ло-
мают, пачкают. Здесь все 

поддерживают уют в сво-
их домах. А то, что вокруг, 
для многих не важно. 

Можно ли это изменить, 
Даниэле не знает: уверяет, 
что русские остаются рус-
скими всегда. Вспомина-
ет, как поначалу пытал-
ся «переносить» в Москву 
итальянский менталитет 
и привычки, но это никак 
не получалось. 

Правда, теперь ита-
льянцев в России много, 
и они активно участву-
ют в жизни страны. Про 
земляков в России Галеа 
хочет снять художествен-
ный фильм, а ещё — от-
крыть в Москве итальян-
ский театр: для всех, кому 
интересен язык и сама 
Италия. 

Вера ШАРАПОВА

наши соседи

Сицилиец с платформы Перерва

Галеа 
мечтает 
открыть 
в Москве 
итальянский 
театр

Итальянский артист решил делать карьеру в Москве

Московский НПЗ «Газ-
пром нефти» завершил 
наладку всех вспомога-
тельных систем строя-
щейся комбинирован-
ной установки перера-
ботки нефти «Евро+». 
Благодаря высокой ин-
теграции инфраструкту-
ры будущий комплекс по-
лучит собственные сис-
темы снабжения водой, 
электроэнергией и то-
пливом. «Евро+» — клю-
чевой проект второго эта-
па программы развития 
Московского НПЗ, кото-
рую с 2011 года реализу-
ет «Газпром нефть». По-
сле пуска «Евро+» МНПЗ 
выведет из эксплуатации 

пять установок предыду-
щего поколения и допол-
нительно снизит воздей-
ствие предприятия на 
окружающую среду.

На площадке комплек-

са завершена подготов-
ка к эксплуатации двух 
электроподстанций, а 
также блока оборотного 
водоснабжения, который 
поставляет на установку 

технологическую воду и 
гарантирует необходимый 
запас воды для максималь-
но эффективной противо-
пожарной защиты. Ранее 
успешно проведены ис-

пытания новой закрытой 
системы утилизации из-
быточных газов, которая 
позволяет безопасно, на-
дёжно и без вреда для эко-
логии ликвидировать из-
бытки технологического 
газа в случае его возник-
новения на с установке.

Специалисты пред-
приятия начали финаль-
ный этап подготовки 
установки к приёму сы-
рья. Продолжаются ис-
пытания динамическо-
го оборудования — ком-
прессоров, вентиляторов, 
насосов, холодильных ап-
паратов, — а также экс-
плуатационные испыта-
ния трубопроводов.

— Установка «Евро+» 
— это уникальный при-
мер для отечественной 
нефтепереработки. Пе-
редовые технологии и 
оборудование позволят 
увеличить производство 
топлива, а также обеспе-
чить производство зим-
них сор тов дизтоплива. 
При этом за качеством 
каждого компонента то-
плива в онлайн-режиме 
следит автоматизиро-
ванная система анали-
тического контроля, — 
отметил зам. генераль-
ного директора МНПЗ 
по производству Олег 
Лазарев.

Елена ПЕТРОВА

Московский НПЗ завершил подготовку 
общеинженерных систем комплекса «Евро+»

Даниэле Галеа много играл 
в театре и снимался в кино

Установка по переработке нефти «Евро+»
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Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 08.11.2019 по 
14.11.2019 по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино).

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.00 по адресу: 
г. Москва, ул. Хлобыстова, 14, 
корп. 3 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы «Школа 
№329 им. Героя Советского Со-
юза А.С.Хлобыстова»). 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окруж-
ную комиссию по вопросам 
градостроительства, земле-
пользования и застройки при 
Правительстве Москвы в Юго-
Восточном административном 
округе г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточ-
ного административного окру-
га г. Москвы www.uvao.mos.ru.

Оповещения о проведении публичных слушаний

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 8.11.2019 по 
14.11.2019 по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.30 по адресу: 
г. Москва, ул. Хлобыстова, 14, 
корп. 3 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы «Школа 
№329 им. Героя Советского Со-
юза А.С.Хлобыстова»). 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окруж-
ную комиссию по вопросам 
градостроительства, земле-
пользования и застройки при 
Правительстве Москвы в Юго-
Восточном административном 
округе г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточ-
ного административного окру-
га г. Москвы www.uvao.mos.ru.

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 8.11.2019 по 
14.11.2019, по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг с 
9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.00 по адресу: 
г. Москва, ул. Ташкентская, 18, 
корп. 3 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы «Школа 
№1420»). 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 

(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замеча-
ний в Окружную комиссию 
по вопросам градострои-
тельства, землепользования 
и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном окру-
ге г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные матери-
алы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточно-
го административного округа 
г. Москвы www.uvao.mos.ru.

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 8.11.2019 по 
14.11.2019 по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.30 по адресу: 
г. Москва, ул. Ташкентская, 18, 
корп. 3 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы «Школа 
№1420») . 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 

(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замеча-
ний в Окружную комиссию 
по вопросам градострои-
тельства, землепользования 
и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном окру-
ге г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточ-
ного административного окру-
га г. Москвы www.uvao.mos.ru. 

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 8.11.2019 по 
14.11.2019 по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.00 по адресу: 
г. Москва, ул. Ташкентская, 21, 
корп. 2 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы «Школа 
№1420»). 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 

(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замеча-
ний в Окружную комиссию 
по вопросам градострои-
тельства, землепользования 
и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном окру-
ге г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточ-
ного административного окру-
га г. Москвы www.uvao.mos.ru. 

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний будут представлены 
на экспозиции с 8.11.2019 по 
14.11.2019 по адресу: г. Мо-
сква, Рязанский просп., 64, 
корп. 2, холл 1-го этажа (упра-
ва района Выхино-Жулебино). 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг 
с 9.00 до 17.00, пятница с 9.00 
до 15.45, суббота, воскресенье 
— с 10.00 до 14.00. На выстав-
ке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2019 в 19.30 по адресу: 
г. Москва, ул. Ташкентская, 21, 
корп. 2 (государственное бюд-
жетное общеобразовательное 
учреждение г. Москвы  «Шко-
ла №1420»). 

Начало регистрации участ-
ников: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замечания 
по обсуждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 

(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замеча-
ний в Окружную комиссию 
по вопросам градострои-
тельства, землепользования 
и застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном окру-
ге г. Москвы .

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-
Жулебино (495) 377-8271;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, 
ул. Авиамоторная, 10. Эл. 
адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Выхи-
но-Жулебино vyhino-zhulebino.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточ-
ного административного окру-
га г. Москвы www.uvao.mos.ru. 

 На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в Правила землепользования 
и застройки г. Москвы в части территории проекта 
планировки микрорайона 128 Б-В района 
Выхино-Жулебино, ЮВАО.

 На публичные слушания представляется проект 
планировки микрорайона 128 Б-В района Выхино-
Жулебино в целях реализации программы 
реновации жилищного фонда в г. Москве.

 На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в Правила землепользования 
и застройки г. Москвы в части территории проекта 
планировки микрорайона 136 района 
Выхино-Жулебино, ЮВАО.

 На публичные слушания представляется проект 
планировки микрорайона 136 района Выхино-
Жулебино в целях реализации программы 
реновации жилищного фонда в г. Москве.

 На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в Правила землепользования 
и застройки г. Москвы в части территории проекта 
планировки микрорайонов 137-138 района 
Выхино-Жулебино, ЮВАО.

 На публичные слушания представляется проект 
планировки микрорайонов 137-138 района 
Выхино-Жулебино в целях реализации программы 
реновации жилищного фонда в г. Москвы.
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Кино в «Факеле»

Художественный фильм 
режиссёра Дзюндзи Са-
камото «Душа, проснись!» 
(Япония, 2006, 16+) покажут 
11 ноября в 20.40 в кино-
театре «Факел» (ш. Энтузи-
астов, 25/16). Эта тонкая и 
неспешная драма напоми-
нает американские фильмы 
1970-х — в частности, «Али-
са здесь больше не живёт» 
Мартина Скорсезе и «Неза-
мужняя женщина» Пола Ма-
зурски. 

Вход свободный при 
предварительной регистра-
ции на сайте mos-kino.ru. 

Семейный праздник 
в Капотне

Семейный праздник, по-
свящённый Дню воинской 
славы, пройдёт 7 ноября 
с 12.00 до 15.30 во дворце 
культуры «Капотня» (2-й 
квартал Капотни, 20а). В 
программе концерт — под-
борка патриотических пе-
сен, викторина. Желаю-
щие смогут попробовать 
свои силы в спортивных 
эстафетах на координацию 
движений, скорость, мет-
кость и выносливость.

Экологические 
занятия в Кузьминках

На занятия в кружок «Эко-
почемучки» приглашает ГПБУ 
«Мосприрода». Он рассчитан 
на ребят от четырёх до семи 
лет. Занятия будут проходить 
в эколого-просветительском 
центре «Кузьминки-Любли-
но» (ул. Кузьминская, 10, стр. 
1). В программе — лекции, 
эксперименты, мастер-клас-
сы, экскурсии по парку, эко-
игры и многое другое. 

Расписание на сай-
те kuzpark.ru. Записать-
ся можно по тел. (495) 
377-3593 или по эл. почте 
kuzeco@yandex.ru.

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>

П
о субботам в 
девять утра в 
парке «Кузь-
минки» мож-
но увидеть 

дружную команду бегу-
нов. Это участники меж-
дународного движения 
паркран — сотни людей 
по всему миру ежене-
дельно приходят в пар-
ки, чтобы вместе пробе-
жать дистанцию 5 кило-
метров. Участие в забегах 
бесплатное, и присоеди-
ниться к ним могут все 
желающие. 

На старт  
всей семьёй

На первый старт в Кузь-
минском парке три года 
назад вышли всего 18 бе-
гунов. Сегодня в суббот-
них пробежках регуляр-
но участвуют более 100 
человек. А тематические 
забеги, которые уже ста-
ли традицией для парк-
рановцев, ещё более по-
пулярны. Например, не-
давно здесь прошёл ко-
стюмированный забег 
— в нарядах героев филь-

мов и сериалов пробежа-
ли 199 человек. Это были 
гриффиндорцы из книги 
«Гарри Поттер», семей-
ка Аддамс, Микки-Ма-
ус, Карлсон, черепашка-
ниндзя, эльфийская ним-
фа, маленький Железный 
Человек и многие другие.

Например, жительни-
ца Текстильщиков Та-
тьяна Андрюшенко и 
её четырёхлетняя доч-
ка Алиса перевоплоти-
лись в мульт героев «Ро-
зовой пантеры», а сын 
Глеб нарядился Халком. 
Семья Татьяны участвует 
в парк ране уже два года. 

— Раньше со спор-
том я совсем не дружи-
ла. Но после рождения 
дочки надо было приво-
дить себя в форму, и ста-
ла иногда устраивать про-
бежки возле дома. Муж 
меня поддержал, и ско-

ро друзья позвали нас 
на паркран в «Кузьмин-
ки». Каждая суббота для 
нас праздник: здесь мы 
не просто бегаем. Мно-
го общаемся, устраиваем 
фотосессии и чаепития 
после забегов, — расска-
зала Татьяна, которая те-

перь уже не только участ-
ница пробежек, но и один 
из организаторов. 

Круглый год 
по живописной 
трассе

Паркрановцы бегают 
круглый год и в любую 
погоду. Так что в «Кузь-
минках» всех, кто заин-
тересовался бегом, ждут 
каждую субботу. Старт 
забега расположен на ас-
фальтовой дорожке в 100 
метрах слева от главной 
сцены парка. Здесь есть 

крытая деревянная бе-
седка с лавочками, там 
можно переодеться, а зи-
мой поблизости работа-
ют тёплые раздевалки. 
Трасса пролегает вдоль 
трёх прудов, плотины и 
старинной усадьбы — 2,5 
километра в одну сторо-
ну и обратно. 

Дистанцию можно пре-
одолеть в любом темпе и 
даже пешком. Но тем, кто 
хочет фиксировать свои 
результаты и следить за 
прогрессом, надо заре-
гистрироваться на забег 
на сайте www.parkrun.ru/
kuzminki.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Дистанцию можно 
преодолеть в любом темпе 
и даже пешком

Маленький Халк  
и бегуны из Хогвартса

В «Кузьминках» 
проходят 
тематические 
забеги

досуг

Выставка произведе-
ний современной живо-
писи и графики худож-
ников Международного 
художественного фонда 
«Магия батика и акваре-
ли» открывается 7 ноя-
бря в культурном центре 
«Москвич».

— Акварель — живо-
пись водяными красками 
— наибольшую популяр-

ность завоевала на рубе-
же XV-XVI веков, — рас-
сказали организаторы 
выставки. — Известно 
несколько приёмов ак-
варельной техники: ита-
льянская акварель — ра-
бота акварелью по сухой 
бумаге, нанесение ки-
стью контурного рисун-
ка; английская акварель 
— бумагу натягивают на 

подрамник и увлажняют 
снизу горячим паром — 
и так далее. Всё это мож-
но будет увидеть на вы-
ставке.

А техника росписи по 
ткани — батик — поя-
вилась у народов Индо-
незии, где рисунок на-
носили с помощью вос-
ка, а затем ткань опуска-
ли в краситель, который 

окрашивал не покрытые 
воском участки. Сегодня 
одежда, сшитая из ткани, 
окрашенной в технике ба-
тика, пользуется у мод-
ниц огромным спросом.

Вход свободный. 
Алексей  

ТУМАНОВ

КЦ «Москвич»: 
Волгоградский просп., 46/15

Выставка акварели и батика откроется на Волгоградском

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО  
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Недавно люди бегали в костюмах героев фильмов и сериалов 



15ноябрь 2019  №43 (856)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru персона

В
ообще-то Алек-
сандров Петро-
вых много — та-
кая уж фами-
лия. И в целом 

по стране, и среди актё-
ров в частности. Но ког-
да говорят: «Саша Пе-
тров», почему-то в по-
следние годы на ум при-
ходит один. Что ни фильм 
с Александром Петровым 
— то непременно успех: 
«Полицейский с Рублёв-
ки», «Гоголь», «Притяже-
ние», «Лёд»… 

Нам удалось погово-
рить с ним перед премье-
рой фильма «Текст». Саша 
в этой киноленте, снятой 
по нашумевшему роману 
Дмитрия Глуховского, 
сыграл парня, который 
отсидел семь лет по лож-
ному обвинению и, вый-
дя на свободу, хочет найти 
того, по чьей вине он ока-
зался за решёткой. 

Снимали 
без перекрытий — 
в метро и на улицах

— Александр, как работа-
лось на съёмочной площад-
ке фильма «Текст»?

— Такого опыта в кино у 
меня ещё не было. Если го-
ворить о правилах игры, о 
которых мы договорились 
с Климом Шипенко, ре-
жиссёром «Текста», то мы 
решили, что просто рас-
скажем историю. Всё то, 

что снималось, — снима-
лось с реальными людьми, 
в настоящей толпе, без пе-
рекрытий в метро и на ули-
цах. И это тяжело, потому 
что съёмка идёт в пятни-
цу в центре столицы, ког-
да все гудят и гуляют, и у 
тебя съёмочная площадка 
не там, где ограждения, а 
там, где камера. Но это и 
очень крутой опыт! Если 
бы это снимали в пави-
льонах — не было бы та-
кой живой материи. 

— Я знаю, что «Текст» 
должны были отправить 
на «Оскар» от России, но 
этого не произошло. Рас-
строились?

— Да, расстроился. 
— Вам не объяснили, по-

чему так произошло?
— Почему они не от-

правили — это вопрос к 
оскаровскому комитету 
российскому, а не ко мне. 
Но всё, что ни делается, — 
всё к лучшему…

Уходить надо тогда, 
когда хочется 
остаться 

— Ваш спектакль «#За-
новородиться» — ваша пер-
вая режиссёрская работа. 
Это симбиоз кино, театра 
и концерта. В июле был 
заключительный показ. Не 
жалко было расставаться?

— Жалко, конечно. По-
тому что это целый этап 
жизни, и мы закрыли 

его, когда он был мегапо-
пулярным по всей стра-
не и мы много гастроли-
ровали.

— А почему тогда за-
крыли?

— Потому что надо де-
лать что-то новое. По-
тому что уходить надо 
тогда, когда хочется 
 остаться. 

— Про что будет новый 
спектакль?

— Пока не буду раскры-
вать подробности. Тема 
сложная, и история эта 
была на самом деле, она 
не выдуманная. Нет, на-
верное, такого жанра, как 
стадионный спектакль, 
но мы попробуем сделать 
его таким. Мне нравится 
энергия, когда 12 тысяч 
человек — или даже 70 ты-
сяч, например, — смотрят 
твоё представление. И это 
навсегда будет в памяти. 

Мне интересна 
Европа

— Как вы отдыхаете по-
сле съёмок? Книги читаете, 
на пляже лежите?

— На пляже лежу, да. 
Ещё мне очень нравит-
ся ездить — за рулём. Я в 
этом году проехал много 
километров по Европе: по 
Италии, Франции. Это 
великое удовольствие, и 
я обязательно повторю 
свой эксперимент! Это 
успокаивает и умиротво-
ряет. И это помогло мне 
как-то отдохнуть в этом 
году. 

— Выбрали уже страны 
для своего следующего 
путешествия?

— Я ещё не всё увидел 
в Италии, поэтому пока 
я её всю не изъезжу — не 
успокоюсь. 

— Куда бы ещё хотелось 

отправиться? Может, в 
какие-то экзотические 
страны?

— Как-то мне Европа в 
этом плане ближе. Экзо-
тика — здорово, но у меня 
не горит в этом плане глаз. 
А любая европейская стра-
на мне интересна: старин-
ные города, атмосфера… 

Проехать в метро — 
не проблема

— Насколько сильно 
устаёте от большого внима-
ния поклонников? Навер-
ное, невозможно даже в 
магазин спокойно сходить?

— Во-первых, это часть 
твоей профессии, и к это-
му надо относиться спо-
койно. Во-вторых, это 
приятно: люди подхо-
дят, благодарят. Мне же 

несложно сделать фото-
графию или расписать-
ся. Если человеку это до-
ставит удовольствие — я 
только рад. В целом для 
меня нет проблемы про-
ехать в метро. 

— Часто в метро прихо-
дится ездить?

— Не часто, но когда 
опаздываешь куда-то, 
то прибегаешь к этому 
виду транспорта. А ле-
том мне очень понрави-
лось ездить по городу на 
электрическом самокате. 
Это очень удобно, я везде 
успевал. Думаю, следую-
щим летом я сделаю это 
снова. 

Беседовала Валерия 
Хващевская 

Фото Вадима Тараканова 
и из архива съёмочной группы 

фильма «Текст» (ИА «Столица»)

Летом мне понравилось 
ездить по городу 
на электрическом самокате

Александр Петров:   
Расстроился, что «Текст» 
не взяли на «Оскар»
Популярный актёр работает над стадионным спектаклем

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ  
ТЕМЫ ДЛЯ  
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам:  
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните:  
(495) 681-3645

Фильм «Текст» снимали в метро 
с обычными пассажирами
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звёздный рецепт  >> сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Бизнес-
мен. Лак. Воинство. Муссон. 
Денщик. Астролог. Губка. Ро-
дина. Псков. Гид. Галета. Лама. 
Ерик. Киви. Арама. Анафема.

По вертикали: Педагогика. 
Небылица. Аптека. Схватка. 
Сари. Ива. Матроскин. Нанду. 
Ров. Свод. Лотос. Лига. Омо-
ним. Клоун. Гадалка.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В Рязанском 
и в Кузьминках 
полыхали двери

Ночью 27 и 29 октября 
пожарно-спасательные под-
разделения выезжали на ул. 
Шатурскую, 49, корп. 1, и 
ул. Шумилова, 14, корп. 1. В 
подъездах обоих домов заго-
релась обшивка входной две-
ри. В первом случае сгорела 
вся дверь, во втором — 0,5 
кв. метра. Сотрудники МЧС 
оперативно потушили огонь. 
Причинами пожаров стали 
поджоги. 

В Нижегородском 
отравился мужчина

Днём 30 октября случил-
ся пожар в квартире дома 17 
на 1-й Карачаровской улице. 
55-летний мужчина неосто-
рожно покурил в комнате. За-
горелись вещи. Приехавший 
пожарный наряд спас пять че-
ловек из соседних квартир. Со-
трудники МЧС надели на них 
спасательные маски и вывели 
по лестнице на улицу. Хозяина 
квартиры госпитализировали с 
отравлением угарным газом. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

пожары >>
За неделю в округе произошло 10 пожаров. Погибших нет, 
пострадал один человек. 

Надпись на этикетке: 
«Соль океанская. Добыта 
из слоёв возрастом более 
250 млн лет. Срок хране-
ния — 2 года». 

— Представляешь, еха-
ла сегодня в метро, и сра-
зу три молодых человека 
встали и уступили мне ме-
сто…

— Ну и как, ты помести-
лась?

У блондинки билет эко-
номкласса на самолёт, она 
садится на место бизнес-
класса. Все по очереди пы-
таются уговорить её пере-
сесть. Та — ни в какую. На-
конец подключается глав-
ный пилот: 

— Сейчас с ней погово-
рю, я сумею: у меня жена 
тоже блондинка. 

Шепнул ей что-то на ухо, 
блондинка тут же встала и 
пошла на своё место. Все 
хором: 

— Что ты ей сказал?! 
— Сказал, что бизнес-

класс в Майами не летит.  

— У моей жены в ван-
ной висят шесть полоте-
нец: для лица, для рук, для 
волос, для тела, для ног и 
для чего-то ещё шестое... 

Забыл!
А, вспомнил, для меня...

анекдоты  >>

Друзья!  
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные снимки. 
В подписи к фото укажите: как давно вы 
занимаетесь спортом, кем работаете, в каком 
районе ЮВАО живёте, где и когда был 
сделан снимок. Технические требования к 
фотографии: цифровой формат JPEG, размер 
файла от 500 Кб. Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru. В теме письма пишите слово 
«Фотоконкурс». Победителей ждут призы.

фотоконкурс «я самая спортивная»

Вера Мацнева живёт в районе Тек-
стильщики. Ей восемь лет, она учится 
во 2-м классе. Для Веры художествен-
ная гимнастика больше чем спорт — это 
стиль жизни. Каждый день после шко-
лы она едет на тренировку в свой второй 
дом — Центр художественной гимнасти-
ки №1. Субботу и воскресенье Вера ча-
сто проводит на соревнованиях. 
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собака ищет хозяина
Потап обожает долгие прогулки

Потап — метис лабрадора. Чёрный, на-
рядный, мягкий и уютный, как медвежонок. 
Поэтому и кличка такая — Потап Потапыч. 

Потапу около трёх лет. Он здоров, при-
вит, кастрирован, чипирован, рост выше 
среднего, примерно 60 см в холке. Он по-
лон сил и энергии, обожает побегать, по-
резвиться, поиграть с друзьями-собаками. Вообще, Потап очень 
дружелюбный. С восторгом он ходит гулять на поводке. Потап 
подойдёт в семью, предпочитающую активный образ жизни. 
Ведь такой большой собаке надо много двигаться. 

Контакты: 8-916-401-7972, Ирина; 8-916-600-7545, Светла-
на. Эл. почта: svetarga@mail.ru 
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Для Веры 
из Текстильщиков 
гимнастический 
зал — второй дом 

Блог Елизаветы Фрай-
ман — один из самых 
посещаемых любите-

лями национальной кухни. По-
стоянная ведущая мастер-клас-
сов поделилась с «ЗБ» рецеп-
том праздничного десерта от 
своей прабабушки. 

Потребуются: 3 яйца, 2 ста-
кана муки (гранёный стакан 
250 мл — 160 г), 3 ст. л. мёда, 
1 пачка маргарина, 1 стакан 
сахара.

Замесить тесто из муки, яиц 
и воды. Накрыть. Подождать 15 
минут. Разделить на три части 
тесто и маргарин. Сделать из 
теста тонкие жгутики толщи-
ной полсантиметра и нарезать 
их, скатав в маленькие шари-
ки. Разогреть в кастрюле часть 
маргарина и обжарить треть 
шариков. Достать шумовкой. 
Выложить их в дуршлаг, что-
бы стёк лишний жир, или по-

ложить на бумажное полотен-
це. Поменять в кастрюле жир и 
пожарить следующую партию. 

Взять кастрюлю побольше, 
растопить в ней сахар, смешан-
ный с мёдом. Всыпать все ша-
рики и в течение 5 минут непре-
рывно помешивать всю массу. 
Сироп должен покрыть все ша-
рики, но не течь.

Затем смачиваем доску и 
руки холодной водой и быстро 
распределяем медовые шарики 
на доске впритык друг к другу в 
два слоя. Даём тейглаху остыть 

и нарезаем на кусочки. 
Бонус современников — 

добавьте в сироп апельсино-
вую цедру (свежую). 

Готовится легко. Самая 
трудоёмкая часть — раска-
тать жгутики.

Записала  
Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Тейглах,  
еврейская сладость
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от популярного кулинарного блогера 
Елизаветы Фрайман
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